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La candidate Anaté Kouméalo
était à Kpelewai (Sotouboua)

sortie à Kpelewai dans la
c o m m u n e 3 d e l a
préfecture de Sotouboua
dans la région centrale.
La population venue en
grand nombre écouter, a
témoigné son soutien à
l'universitaire candidate
au nom du parti UNIR. Le
p r o f e s s e u r A N AT E
Kouméalo qu 'on ne
présente plus a été
M i n i s t r e d e l a
communication.
Elle est la première

f e m m e t o g o l a i s e
Professeur titulaire en
science de l'information
et de la communication.
E c r i v a i n e A N AT E
Kouméalo est auteure de
plusieurs œuvres dont «
l'Ecrit du silence ».
Précédemment élue dans
le grand Lomé pour le
compte de l'actuelle
légis la ture , ANATE
Kouméalo convoite un
s i è g e d a n s s o n
Sotouboua natal. .

S
a n s r o u n d
d'observation, la
c a m p a g n e

électorale a démarré sur
les chapeaux de roue
p o u r p l u s i e u r s
formations politiques.

4 8 h e u r e s a p r è s
l ' o u v e r t u r e d e l a
campagne , l e pa r t i
présidentiel se fait très
visible sur le terrain ce
dimanche, la candidate
Ana té Kouméa lo a
effectué sa première

A
u T o g o , l e
p r o c e s s u s d e
digitalisation des

serv i ces pub l i c s e s t
accéléré pour rendre
efficaces les interactions
entre les citoyens et
l'administration. Cette
t r a n s i t i o n v e r s l e
n u m é r i q u e v i s e à
simplifier les procédures
administratives, à réduire
les délais d'attente et à
améliorer la transparence
et la qualité des services
d é l i v r é s p a r l e
gouvernement.
Au menu des actions
entreprises par l'État, il y a
la création des plateformes
en ligne pour les demandes
d e d o c u m e n t s
administratifs, le paiement
en ligne des taxes et des
impôts, la mise en place de
sys tèmes de ges t ion
électronique des dossiers,
etc.
La plateforme phare est le
p o r t a i l n a t i o n a l d e s
services publics digitalisés.
Le site permet aux Togolais
de faire leur demande de
passeport ordinaire ou de
service, leur demande du
duplicata du certificat de
nationalité, leur demande
du casier judiciaire, etc.
Nouvel élan au ministère
du Commerce
Dans ce département
g o u v e r n e m e n t a l t r è s
sollicité par les citoyens
d a n s l e u r s a c t i v i t é s
p r o f e s s i o n n e l l e s
quotidiennes, du grand
changement s'annonce. À
rappeler que l'ambition du
pays est de digitaliser 75 %
de ses services publics à
l'horizon 2025.
Le ministère a présidé le 2
février 2024 une réunion de
lancement du projet de
dig i ta l i sa t ion de ses
services. L'Agence Togo
Digital (ATD) sera l'organe
en charge de piloter

l'initiative.
Les autorités indiquent
que les objectifs qui sous-
tendent ce projet sont
d'arriver à réduire les
délais de traitement des
dossiers et des demandes
au sein du ministère ainsi
que l'automatisation de
certains processus.
À quand les premiers
résultats ?
Les projections de l'ATD,
e n t i t é c h a r g é e
d ' a c c o m p a g n e r
l'administration dans son
p r o c e s s u s d e
digitalisation, font voir
que dans 3 mois, le
ministère devrait avoir les
premiers résultats en
matière de digitalisation
des procédures.
Il sera adopté, selon les
r e s p o n s a b l e s , u n e
approche par petites
étapes pour fournir en
continu de différents
produits au ministère dans
u n e l o g i q u e d e
digitalisation progressive.
La démarche commencera
p a r l a d e s c r i p t i o n
complète en ligne des
d é m a r c h e s
administratives gérées par
ledit ministère. Cela sera
su iv i de la mise à
d i s p o s i t i o n d e s
formulaires en ligne. Puis
i l se ra ques t ion de
digitaliser les démarches
administratives elles-
mêmes.
Au rang des services qui
vont être digitalisés, on
parle déjà de l'autorisation
de mise sur le marché des
denrées alimentaires, de la
carte import-export, pour
l e d é p a r t e m e n t d u
commerce ; de l'examen
de certification et du
d i p l ô m e d e f i n
d'apprentissage, pour le
département artisanat...

.
.

Digitalisation des services au
ministère du Commerce, de l'Artisanat

et de la Consommation locale

LE LIBÉRAL, c’est
tous les mercredis

Campagne électorale :
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Sani YAYA dans l'arène

La BINAH dit oui à la
politique de paix, de
s t a b i l i t é e t d u
d é v e l o p p e m e n t d u
P r é s i d e n t F a u r e
E s s o z i m n a
G N A S S I N G B E e t
démonstration en a été
f a i t e à t r a v e r s u n e
impressionnante caravane
et des offices religieux
samedi et dimanche.
Et hier lundi UNIR Binah
démarre en trombe la
campagne en vue des

l é g i s l a t i v e s e t d e s
régionales à travers un
grand meeting à Pagouda.
La campagne a bien
démarré avec la descente
dans l'arène hier de la tête
de liste de la préfecture de
la Binah en l'occurrence le
candidat Sani YAYA dans
une ambiance des grands
jours et devant un parterre
de militants survoltés à
l ' idée d 'écouter t rès
attentivement le message
qui leur sera livré.

Chose dite et chose faite le
candidat Sani YAYA, tête
de liste de la préfecture, a
déroulé le message pas son
propre message mais celui
du champion de la mise en
œuvre des réformes au
Togo, le leader du grand
part i Union pour la
République (UNIR) Son
Excellence Monsieur
F a u r e E s s o z i m n a
GNASSINGBE, Président
de la République. Nous
vous livrons in extenso le

message délivré par Sani
YAYA à toute l'assistance
hier dans la Binah.

Monsieur le Ministre
d'État,
Mesdames et Messieurs
les Ministres Chers frères
et sœurs;
Honorables chefs cantons,
les Imams, monsieur le
président de l 'union
m u s u l m a n e d e l a
préfecture;
Mes Chers parents de la
Binah;
Je vous salue et je voulais
vous transmettre non pas
mon message mais le
message du Président
Faure, le Président de
notre grand parti UNIR.
Infatigable artisan de la
paix, de la stabilité, de la
cohésion sociale des
g r a n d s t r a v a u x d e
d é v e l o p p e m e n t
économique et social.
Artisan de l'inclusion
sociale et financière. Je
voulais vous dire que le
Président de notre grand
parti UNIR, le Président

Faure en nous faisant
l'insigne honneur de nous
désigner comme candidat
aux législatives et aux
r é g i o n a l e s p o u r
représenter la BINAH
nous a fait savoir de vous
dire qu'il compte sur la
BINAH.
Il nous dit qu'il n'a aucune
crainte et qu' i l sai t
compter sur vous, vous
n'avez jamais fait défaut,
v o u s a v e z t o u j o u r s
r e s p e c t é v o t r e
engagement envers le
parti UNIR. Avec une
participation souvent
exceptionnelle, un taux de
participation élevé qui se
traduit par un vote élevé en
faveur du grand parti
UNIR et par rapport à ça, il
n'a aucune appréhension
par rapport à la BINAH. Il
nous a dit allez-y, battez
campagne dans l'humilité,
rechercher la cohésion
socia le , écouter les
populations.
Nous avons beaucoup fait,
le gouvernement du
Président Faure en a fait,
mais il y a des défis qui
nous attendent. Sachez les
écouter pour que nous
puissions traduire cela
dans la nouvelle politique

Quand on est uni on est
fort, on est fort et
derrière Faure  on

gagne débutera t-il ainsi
son  message;

La BINAH veut rééditer l'exploit de la victoire, mais entend mieux faire en
battant son propre record en terme de taux de participation et en terme de
traduction du droit de vote;
C'est le message important de la tête de liste de la BINAH Sani YAYA lors du
grand meeting d'ouverture de campagne des législatives et des régionales.

Une mission d'information de la CEDEAO attendue à Lomé

La mission sur place
rencontrera les principales
pa r t i e s p renan tes au
p r o c e s s u s é l e c t o r a l ,
n o t a m m e n t l e s
r e s p o n s a b l e s d e s
institutions et agences de
l'Etat, les partis politiques,
l'organe de gestion des
élections, les organisations
de la société civile, les

médias, et les partenaires.
La Mission soumettra son
r a p p o r t e t s e s
r e c o m m a n d a t i o n s a u
Président de la Commission
de la CEDEAO pour qu'il
prenne des décisions et des
mesures appropriées, y
compris le déploiement
d ' u n e M i s s i o n
d'Observation Electorale

(MOE) pour les élections
législatives et régionales.
La délégation est conduite
par S.E. Maman Sambo
S I D I K O U , a n c i e n
Représentant de l'Union
Africaine au Mali et au
Sahel.

P. Fabrice.

Une mission de la CEDEAO est annoncée à Lomé dans le cadre du
processus électoral en cours. Il s'agit d'une mission d'information qui
va entreprendre une évaluation préélectorale conformément aux
textes de l'organisation sous régionale.

Campagne électorale dans la Binah :

Législatives et régionales :

Suite à la page 4
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L'opérationnalisation de la
Police des eaux répond à
plusieurs besoins ressentis
par le ministère de l'Eau et
d e l ' H y d r a u l i q u e
villageoise.
De quoi est-elle faite ?
Il y a un moment que le
projet était dans les tuyaux.
Le 17 janvier 2024, le
d é p a r t e m e n t
g o u v e r n e m e n t a l
susmentionné avait émis
un arrêté instaurant la
création, l'organisation, les
a t t r i b u t i o n s e t l e
fonctionnement de la
nouvelle entité appelée la
Police des eaux.
El le es t chargée de
rechercher et de constater
les infractions à la loi

n°2010-004 du 14 juin
2010 qui porte sur le Code
de l'eau. La Police des eaux
opé re ra su r tou t l e
territoire national.
L'arrêté précise que la
Pol ice des eaux est
composée d'agents et
d 'off iciers de police
j u d i c i a i r e , d ' a g e n t s
assermentés des ministères
de l'Eau, de la Santé, de
l 'Env i ronnemen t , de
l ' A g r i c u l t u r e , d e s
collectivités territoriales et
d ' a u t r e s p e r s o n n e s
mandatées par l'État à cet
effet.
Les missions confiées aux
agents de la Police des
eaux
I l s se rendront aux

d o m a i n e s / d o m i c i l e s
privés, au niveau des puits,
d e s f o r a g e s … p o u r
p r o c é d e r à d e s
vérifications. Ils peuvent
exiger du propriétaire, si
besoin est, la preuve
d'autorisation et la mise en
marche des installations
p o u r v é r i f i e r l e u r s
caractéristiques.
Cette police a aussi le droit
d'accéder aux terrains, aux
édifices, aux maisons
d ' h a b i t a t i o n , a u x
véhicules, aux bateaux,
etc. pour prélever des
échantillons ou installer
des appareils de mesure,
f a i r e d e s a n a l y s e s ,
examiner les lieux où des
i n f r a c t i o n s s o n t

suspectées, etc.
Les agents assermentés
ont le droit de demander
aux responsables du
d é v e r s e m e n t d ' u n e
substance polluante dans
l'eau les informations
nécessaires à l'exercice de
leurs fonctions. Ces
agents sont soumis aux
conditions de protection
prévues par le Code pénal
en ce qui concerne les
outrages, les menaces et
les violences envers les
représentants de l'autorité
publique.
Une meilleure régulation

Au vu de ses missions, la
Police des eaux revêt une
importance significative
pour plusieurs raisons :
l a s u r v e i l l a n c e e t
l'application des lois, la
p r o t e c t i o n d e
l 'environnement , la
sécurité maritime et
fluviale, la gestion des
ressources naturelles, le
renforcement de l'État de
d r o i t . L ' e n t i t é v a
beaucoup contribuer à la
p r é s e r v a t i o n d e s
ressources aquatiques.

.

Les initiatives innovantes ne manquent pas dans le secteur de l'eau
potable. Le gouvernement est prêt à faire beaucoup d'efforts, même
coûteux, pour garantir la disponibilité de la ressource vitale sur le
territoire. La Police des eaux a donc été créée.

Quelle est son utilité pour le Togo ?
Police des eaux :

g  é  n  é  r  a  l  e d  u
gouvernement, dans la
nouvelle feuille de route.
Mais alors qu'est-ce que le
g o u v e r n e m e n t d u
Président Faure et son
gouvernement ont fait, des
projets de la feuille de
route, nous n'allons pas
nous mettre à les égrener
un à un car le temps ne
nous suffirait pas.
Il se soucie au quotidien
d u b i e n - ê t r e d e l a
population. Vous avez des
mécanismes qui sont mis
en place pour soutenir la
réduction de la pauvreté,
p o u r s o u t e n i r l e s
populations, l'assurance
maladie universelle en est
u n d e s d e r n i e r s
mécanismes ou toutes les
populations peuvent aller
se faire soigner vraiment
sans se soucier de leurs
niveaux de revenus parce
que l'état y contribue.

Au niveau de la BINAH,
nous voyons la traduction
de cette politique dans
notre vie quotidienne, les
pistes qui ont été ouvertes,
d 'autres qui ont été
parfaitement réhabilitées ,
d 'autres qui ont été
goudronnées, des voiries
urbaines qui ont été
réalisées à Pagouda ici, à
Kemerida et à ketao.
L'assainissement, les
i n f r a s t r u c t u r e s
marchandes on vient
d ' o u v r i r e t o n t é t é
inaugurées, le marché de
Pagouda, les ponts, les
o  u  v  r  a  g  e  s d  e
f ranch issement pour
désenclaver les différentes
populations et libérer les
productions économiques
et les produits.
Les ZAAP ont été créées
notamment à SIRKA, les
mécanismes ont été mis en
place pour appuyer cet
élan à la base.

P e r m e t t e z - m o i i c i
Monsieur le Ministre
d'État de souligner la
présence parmi nous de
notre sœur Madame la
ministre de l'inclusion
financière et donc du
F  N  F  I  . D  e  s
applaudissements pour
elle afin qu'elle puisse
apporter beaucoup plus à
PAGOUDA.
Pour accompagner les
femmes, des marchés ont
été réservés aux femmes et
aux jeunes entrepreneurs
démontrant le souci du
P r é s i d e n t F a u r e
GNASSINGBE pour la
promotion de la jeunesse et
la promotion de la femme
et du genre.
Avec tout ce que nous
sommes en train de citer et
la liste est encore longue,
est-ce que populations de
la Binah, populations de
Pagouda est-ce qu'il y a
encore match? Non, non,

non , scandaien t les
populations...
Notre souci ici dans la
Binah, ce n'est pas on va
gagner ou pas, notre souci
à Pagouda, c'est comment
nous allons battre notre
propre record en terme de
taux de participation et en
terme de traduction du
droit de vote explique à
l'assemblée la tête de liste
Sani YAYA qui rassure
encore, ”le Président
Faure vous demande de
dormir tranquille et qu'il
pense à vous et continuera
par travailler sur vos
b e s o i n s p o u r v o u s
satisfaire totalement”.
Le Candidat Sani YAYA a
pour terminer décliné
l'enjeu du double scrutin
a v a n t d ' i n v i t e r l e s
militants et militantes à
garantir un score très
impressionnant au parti
Union pour la république
p o u r p e r m e t t r e a u

Président Faure de
continuer la réalisation
de sa vision au service de
la nation.
Les candida ts aux
législat ives et aux
régionales ainsi que
leurs suppléants ont été
présentés aux militants.
Un autre temps fort au
cours de ce meeting a été
l'intervention du député
T O U H P a h o r s k y .
Intervention au cours de
laquelle il a expliqué à
l ' a s s i s t a n c e l e s
a v a n t a g e s d u
basculement du Togo du
régime présidentiel au
régime parlementaire.
Pour l'honorable TOUH,
ce t t e in i t i a t ive de
r é v i s i o n
Constitutionnelle est
une proposition de la
représentation nationale
(Hemicycle). .

Sani YAYA dans l'arène
Campagne électorale dans la Binah :

Suite de la page 3
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Vers une rédu

% en 2021 à 66,65% en 2023.
Malgré cette évolution, le
pays reste en deçà du seuil de
soutenabilité de l'UEMOA,
fixé à 70% du PIB au sein de
l'espace communautaire .

Economie :

isièmes tampons. À ces mesures
s'ajoute l'adoption d'un nouveau
c o d e q u i f a v o r i s e s u r t o u t
l'investissement privé.. .

Foncier : l
Le Togo digitalise le dépôt des plans parcellaires
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C'est une initiative qui vise à
renforcer la pol i t ique
d'acquisition de produits
géné r iques , un p i l i e r
essentiel dans le déploiement
de l'assurance maladie
universelle.
La CAMEG Togo joue un
r ô l e c e n t r a l d a n s l a
fourniture de médicaments
essentiels à travers tout le
pays. Elle a pour mission
l'achat, le stockage et
l'approvisionnement des
produits pharmaceutiques
destinés aux structures
sanitaires au Togo.
E n a u g m e n t a n t s e s
ressources de 1,5 milliard de
f r a n c s C F A , l e
gouvernement s'engage à
g  a  r  a  n  t  i  r u  n
approvisionnement constant
en médicaments de qualité, à
des prix abordables pour tous
les niveaux du système de
san té . Ce t t e déc i s ion
intervient dans le contexte du
déploiement progressif de
l ' a s s u r a n c e m a l a d i e
universelle au Togo.
De nombreux avantages
Les avantages que cette
a s s u r a n c e m a l a d i e
universelle pourrait apporter
aux citoyens togolais. Tout
d'abord, l'assurance maladie
universelle représente une
réponse concrète aux défis
persistants d'accessibilité
aux soins de santé.
En éliminant les barrières
financières, elle permet à
chacun, indépendamment de
son statut socioéconomique,
d'accéder aux services
médicaux nécessaires. Cette
démarche s'inscrit dans une
vision inclusive où la santé
n'est pas un privilège, mais
un droit fondamental.
En outre, l'AMU favorise la
prévention et la prise en
charge précoce des maladies.
En ayant accès à des services
de santé sans craindre des
coû t s p roh ib i t i f s , l e s
populations sont incitées à

consulter régulièrement et à
adopter des comportements
favorables à leur bien-être.
Ainsi, la promotion de la
santé et la prévention des
maladies deviennent des
object i fs partagés par
l'ensemble de la société.
D'autre part, elle contribue à
réduire les inégalités en

matière de santé et offre des
o p p o r t u n i t é s d e
développement économique.
Le rôle prépondérant de
l'Inam
Il relève le défi de la
protect ion maladie. I l
c o m p t e 4 7 0 0 0 0
bénéficiaires, avec 4 549 349
consultations et 28 082 139

produits pharmaceutiques et
p l u s d e 9 9 6 4 6
hospitalisations, selon les
chiffres publiés sur son site.
L'investissement dans la
CAMEG Togo, conjugué

aux efforts de l'Inam et au
déploiement de l'AMU,
promet un avenir plus sain
et plus prospère pour
chaque Togolais.

Togo : Un nouvel investissement pour l'approvisionnement
des produits pharmaceutiques

:

Un nouveau chapitre s'ouvre dans la quête incessante d'une santé
accessible pour tous au Togo. Le gouvernement s'est engagé à allouer
une enveloppe supplémentaire de 1,5 milliard de francs CFA à la
Centrale d'achat des médicaments essentiels et génériques du Togo
(CAMEG Togo).
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"La provocation de trop", dénonce le bureau national du SYNBANK

Le secrétaire général du
SYNBANK, Awoula Yati
Baba, en conférence de
presse dans la soirée même,
à l'occasion d'une réunion
extraordinaire du bureau
national du syndicat a alerté
l 'opinion publique la
semaine dernière sur une
situation qui risque de créer
des débordements au sein
de l 'organisat ion des
travail

èglement rapide
des différends, dont les
causes remontent à bien des
mois.
Le bureau national du
syndicat par la voix de son
secrétaire général a relevé,
durant les échanges avec les
professionnels des médias,
des prises de décisions et
des situations générées par
la Présidente de l'APBEF-
Togo, Mme AFFOYON-
M E D E G A N O d i l e ,
également Directrice d'une
succursa le de NSIA-
Banque Bénin, et du
Directeur Exécutif.
"Le Bureau Exécut i f
National constate que
Madame la Présidente de
l 'APBEF-Togo et son

D i r e c t e u r E x é c u t i f
cherchent par tous les
m o y e n s à c r é e r u n
mécontentement au sein du
p e r s o n n e l d e n o t r e
corporation", a démarré le
SG avant de donner
quelques exemples d'excès
ou d'abus orchestrés par ces
deux acteurs.
"La convention est rentrée
en vigueur en janvier 2021
mais elle refuse en tant que
Présidente du Conseil
d'Administration du Centre
de formation bancaire
C F B T d e l e u r f a i r e
appliquer la convention.
L'effet financier par mois
est d'environ cent vingt
mille (120 000) francs CFA;
ce qui est paradoxal, la
Présidente du Conseil
d'Administration n'a jamais
inscrit de salarié de son
Institution au Centre de
formation Bancaire du
Togo mais elle perçoit
régulièrement des jetons de
présence. Ces jetons de
p r é s e n c e d é p a s s e n t
l a r g e m e n t l e s
a u g m e n t a t i o n s
programmées pour les
salariés. Pour augmenter
ses jetons, elle décide alors
de faire diminuer les
salaires des employés du
Centre de Format ion
Bancaire et mettant en place
une Commiss ion des

Juristes travaillant dans les
Banques pour leur donner
les instruments juridiques
afin de les désaffilier du
SYNBANK, vous allez
comprendre que l'hostilité
au SYNBANK tire sa
source de ce problème.
Entre mars 2022 jusqu'en
octobre 2022, toutes les
cor respondances des
o r g a n i s a t i o n s d e s
travailleurs n'ont jamais

fait l'objet de réponse", a-t-
il dit.
Il a également rappelé que
le 26 janvier 2023, il avait
été organisé une rencontre
après que les organisations
des travailleurs aient saisi
l  e  s a  u  t  o  r  i  t  é  s
administratives de travail.
Le procès- verbal de cette
réunion n'a été signé qu'au
mois de mars 2024 suite à
une nouvelle intervention
d e s a u t o r i t é s
administratives de travail.
" Parce que le délai était
trop long, nous leur avons
e  x  p  l  i  q  u  é l  e
mécontentement que cette
situation suscitait au sein du
p e r s o n n e l d e n o t r e
corporation. Une deuxième
réunion avait eu lieu en
novembre 2023 et son
procès-verbal n'a été signé
également qu'au mois de
m a r s 2 0 2 4 , v o u s
constaterez qu'en trois (03)
ans les organisations des
t r a v a i l l e u r s e t d e s
employeurs ne se sont
rencontrées que deux (02)
fois, non pas parce que les
sujets manquent mais par
refus de Madame la
Présidente de l'APBEF-
Togo.", a-t-il déploré.
Plus tard, lorsque le projet
de l'Assurance Maladie
Universelle (AMU) a
c o m m e n c é a v e c u n e

recommandation forte
du gouvernement que
les partenaires sociaux
p r i v i l é g i e n t l e s
concer ta t ions pour
remonter les difficultés,
toutes les demandes
formulées à l'endroit des
o r g a n i s a t i o n s d e s
employeurs sont restées
sans suite favorable.
Mais aussi, ils ont choisi
dans la majorité de

surestimer la base de la
c o t i s a t i o n s a l a r i a l e
mensuelle.
"En septembre 2022 suite à
l'augmentation des salaires
des fonctionnaires du
secteur public, une seule
banque avait fait des
augmentations de salaire
mais nous n'avions fait
a u c u n e a c t i o n .
Aujourd'hui, alors que le
peuple togolais s'apprête à
c é l é b r e r l a f ê t e d e
Ramadan, le Directeur
Exécut i f envoie une
correspondance dans les
banques et établissements
financiers du Togo pour
interdire la corporation de
faire demi-journée. Nous
avons immédiatement
cherché à rencontrer la
Présidente de l'APBEF-
Togo et le Directeur
Exécutif pour comprendre
cette situation puisque
d'aucuns nous informent
qu'ils ont pu le contacter
mais il soutient qu'il n'a
rien reçu du Gouvernement
que la journée de demain
est fériée.", telle est la
goutte d'eau qui a fait
déborder le vase, renchérit
le SG du SYNBANK avec
amertume.
C  e q  u  i e  s  t
incompréhensible, a-t-il
fait cas, le communiqué
mentionne clairement que
la journée de demain est
fériée car le communiqué
précise que les banques
n'ouvriront leurs portes que
le jeudi, une provocation
envers la communauté des
travailleurs musulmans.
"Par ces attitudes ce duo
voudrait montrer aux yeux
de tous qu'ils sont au-
d e s s u s d e s l o i s e t
règlements du pays, ce qui

ne saurait être accepté par
notre organisation car ces
mêmes lois et règlements
nous recommandent en tant
que citoyens, d'une part, de
les respecter et d'autre part
les faire respecter", a
conclu le SG avant d'en
appeler à l'intervention des
autorités administratives
du travail, pour éviter une
e s c a l a d e . N o u s y
reviendrons.

leurs de ľAssociation
P r o f e s s i o n n e l l e d e s
Banques et Etablissements
F i n a n c i e r s d u To g o
(APBEF-Togo) et lancé un
a p p e l a u x a u t o r i t é s
administratives du travail
pour un r

Démocrate
.

Remous au sein du secteur bancaire/ Refus de la Présidente de l'APBEF-Togo
d'accorder la traditionnelle demi-journée aux travailleurs à la veille du Ramadan

:

La présidente de l'association professionnelle des banques et
établissements financiers du Togo (APBEF-Togo), Mme AFFOYON-
MEDEGAN Odile, a refusé d'accorder la traditionnelle demi-journée aux
travailleurs à la veille de la célébration de la fête de Ramadan,
contrairement à toutes les autres organisations. Ceci à travers une note
communiquée de concert avec son directeur exécutif, qualifiée d'anti-
musulmane par le Syndicat des Employés et Cadres des Banques, des
Établissements Financiers et des Assurances du Togo (SYNBANK), qui
parle de provocation de trop.
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